

Big brother au volant, l'Europe au tournant...

Le gouvernement britannique pourrait être le premier des pays européens à mettre en place un identifiant électronique dans chaque véhicule. Le projet, initié par la Commission européenne, fait l'objet d'une étude de faisabilité menée de concert avec le secteur privé. Malgré les problèmes qu'elle pose en matière de protection de la vie privée, cette technologie pourrait être déployée à l'horizon 2007.

La dernière édition du Sunday Times consacre trois articles au projet d'Electronic Vehicle Identification (EVI), qui prévoit de doter tout véhicule britannique d'une puce électronique.

L'identifiant inclus dans la puce contiendrait des données telles que la marque du véhicule, son modèle, son numéro de série et sa couleur mais également le nom et l'adresse du propriétaire du véhicule, ses numéros de contrat d'assurance et de permis de conduire.

Il serait installé par défaut par les constructeurs de véhicule, ou rajouté lors des contrôles techniques obligatoires effectués chaque année en Grande-Bretagne...

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 29 août 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3452-big-brother-au-volant-l039europe-tournant.html>